
ACTA 393 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veintiséis días del mes de julio del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 19.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann y Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Concejal Nair Ackermann realiza informe de su reciente viaje a Suiza, manifiesta lo valioso de la 
participación y representación por parte del municipio en los 100 Congresos de Suizos en el Exterior. 
Presentó a Don Filippo Lombardi los saludos del Concejo Municipio en una carta realizada en 
francés por la concejal Milka Shannon y de la Asociación Suiza en Uruguay. 
Uno de los temas tratados es tener más suizos en el mundo, tener voto electrónico para facilitar. 
Había representación de Argentina, Perú, Paraguay, Brasil. Los partidos políticos no están fuera de 
estas temáticas, estaban en el congreso con representación. Se planteó y aprobó hacer el congreso 
cada cuatro años, ahora era todo los años. 
Febrero 2025 se realizará el encuentro de jóvenes en Club Suizo de Río Negro, Bariloche Argentina. 

Alcalde informa sobre la Fiesta del Chocolate, funcionó todo muy bien, se está haciendo la 
rendición de cuentas de las instituciones. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que se mejoró el tema de espacios para circular, estaba más 
descongestionada. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que ella estuvo acompañando en el Museo del Archivo 
Regional y se trabajó muy bien siendo muy visitado. 
Alcalde manifiesta que el tanque de OSE fue visitado por más de 120 personas. Se trabajo muy bien 
con la logística realizada por el personal del Batallón de Infantería No.4 deColonia, más de 20 
funcionarios con dos cocinas de campaña trabajando a la vez, realizaron la entrega del chocolate 
caliente en los 7 puesto de ventas, fueron acompañados y supervisada la elaboración por dos 

^ d o c e n t e s de las Escuelas del Hogar. 
Seccional trabajó muy bien con el apoyo del móvil unidad de control ciudadano, se trabajó en 

I ^conjunto con los inspectores del Departamento de Higiene y de la Dirección de Tránsito y Transporte 
J de la Intendencia de Colonia. 
\e informa que ya esta operativo el auto eléctrico adquirido recientemente por proyecto con 
'^Dirección Nacional de Energía. Se colocó cargador de autos eléctricos en plaza de Los Fundadores 
V- por programa Movilidad Eléctrica de UTE. 
VjExp. 13-2021-252 acordonado con Exp. 13-2021-066 de Marcos Suárez se volvió a tratar el tema de 

la venta de tortas fritas, se le sugiere colocar la camioneta donde las vende en Treinta y Tres entre 
Gilomén y Berna donde anteriormente estaba el puesto de venta de tortas frita de la Sra. Julia Denis. 
En el día de la fecha presentó nota donde acepta la sugerencia de ese lugar y solicita autorización 
para en verano ir a vender en parque Várela. Se aprueba el lugar sugerido. 
Concejal Julio Naviliat sugiere solicitarle una devolución con limpieza del lugar cuando en verano 
concurre al Parque Várela, siempre y cuando no se licite el kiosco existente en el predio del parque. 
Concejal Daniel Martens sugiere comenzar a trabajar en la licitación de la cantina del Parque Várela. 

^ UTE solicita autorización para retirar palmera frente a CAIF, que en un tiempo interferiría en tendido 
^ ^ e cable. Se aprueba. 

Vecinos de calle 18 de Julio e Imhoff hacia el barrio Tarrab manifiestan su preocupación por el 
cambio de nombre de la calle a 1 de agosto. Se consultará el nomenclátor de la Junta 
Departamental, 

otas recibidas: 
• Club Universal de Concordia solicita apoyo económico de $15.500 para pago de amplificación 

de la Fiesta tradicional de Suiza el 11 de agosto hora 12.00. Se aprueba y se adquieren dos 
ticket para el almuerzo para la concurrencia de 2 concejales. Concurrirán las concejales Nair 

^ Ackermann y Milka Shannon. 
Laura Honegger presenta modelo de cartel a colocar en su emprendimiento en Avenida Batlle 
y Ordóñez frente al portal, de esta manera el cartel quedará aproximadamente a unos 3 mts 
de distancia de la ciclovía sin obstaculizar ninguna visión. Se aprueba 
Tour Nativa presentado en acta anterior se aprueba apoyar con $3.000 

Concejal Milka Shannon plantea que en calle Artola próximo a fábrica Ex Alpa vecino realizó un 
cubículo donde guarda el auto, obstaculiza el pasaje de peatones. Se inspeccionará el lugar por 
parte del capataz. 



Alcalde Informa que han concurrido las inspectoras del Departamento de Higiene a inspeccionar el 
baldío de Frau Vogel y Cunier, ya se han movido autos de ahí. 

• Jefatura de Policía de Colonia informa que un nuevo condenado pasará a cumplir tareas de 
pena sustitutivas. 

• Colonia Diversa nota presentada en acta anterior, se apoya con $5.000. 
• Micaela Boeri solicita autorización para el uso del Parque El Retiro para realizar beneficio 

para el joven Fabricio Bratschi quien sufrió un accidente el pasado 15 de junio. Se aprueba. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que hay una familia del Barrio Retiro, que tienen su hijo con 
problemas importantes de salud, necesitan viajar a Buenos Aires, reciben los pasajes gratis de 
Buquebus pero necesitan efectivo para demás gastos dado que se quedan una semana en la 
ciudad. Se resuelve solicitarie que se presente por nota y elevaria Acción Social. 

• El Club Artesano de Nueva Helvecia y el Club Atlético Colonia Valdense informan que están 
organizando el campeonato nacional de la Integración de OFI y AUF que comienza en agosto. 
Por lo expuesto solicitan apoyo económico de $20.000. Se aprueba. 

• Iron Horses informan que del 01 al 03 de noviembre se realizará el 5to Encuentro de Motos. 
Solicitan autorización para el uso del Parque El Retiro. Se aprueba. 

• Pérez Scremini informa que se realizará la 7^ edición de la carrera 5K/10K a nivel país el 1° 
de setiembre. Solicitan autorización para realizar carrera de 5K en la mañana del 1° por Avda. 
Batlle y Ordóñez desde el árbol cantonal al portal. Solicitan apoyo de Inspectores de Tránsito. 
Se aprueba y se elevará la nota a la Dirección de Tránsito y Transporte a sus efectos. 

• Fabricio Trobato vuelve a solicitar se revea el tema de música fuerte en verdulería ubicada en 
Avda. Gilomén y Rodó. Se eleva al Departamento de Higiene y Servicios-a sus efectos. 

• Odis Martin solicita poda de árbol frente a su domicilio en Greising 1082. Se pasa al Capataz. 
Alcalde entrega fotocopia de Anexo Comodato OSE, gastos mes de abril, mayo y junio (por correo 
electrónico). 
Concejal Nair Ackermann informa la banalización del mural de Sonia Dovat en Plaza de Deportes. 
Alcalde manifiesta estar informado por Comisión de Género quedando a la orden para colaborar con 
materiales para su reconstrucción. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que estuvo muy instructiva la charia del Jefe de Bomberos en 
Refugio Helvético por Comité de Emergencia, sería bueno que cuando se fija un taller así no 
coincida con el plenario de Fuerzas Vivas como en esta oportunidad. Realizar reunión con comisario 
para ver como se actúa frente a personas extrañas o situaciones como lo manifestado por el Sr. 
Vera en comité de Emergencia. 
Concejal Daniel Martens manifiesta quedar preocupado por la falta de habilitación de bomberos en 
los edificios sobre todo los públicos y propone comenzar con la habilitación de las oficinas 
municipales 
Alcalde propone seguir avanzando en grupo amigos de Neuhaus. Se aprueba. 
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